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EU Support to Implement the Nationally 
Determined Contributions (NDCs) related to 
Green House Gas emissions in the Maldives 
 
DURATION 2018-01-01 to 2023-01-01 
CRIS DCI-ENV/2018/040-909 
GEOGRAPHICAL SCOPE National 
REGION Asia 
COUNTRY GROUP 
COUNTRY Maldives 
TOTAL BUDGET (in mEUR) 5 
INITIAL GCCA/GCCA+ CONTRIBUTION (in mEUR) 5 
AID DELIVERY MODALITY Project 
MANAGEMENT MODE Indirect management to international organisations 

EU DELEGATION Sri Lanka 

GCCA+ PRIORITY AREA 

   Sector-based climate change adaptation and mitigation strategies (GCCA+) 

SECTORS 

   Energy 
 
GOOD PRACTICES1 
• Private sector involvement 
• Scaling up (in sectors, in programmes, at geographical level) 

SDGs 
• Gender equality 
• Affordable and clean energy 
• Climate action 

IMPLEMENTING PARTNERS (CONTRACTORS) 
Asian Development Bank 
  
 

 
1 "Good practices” is a GCCA internal tagging system that highlights project contribution to specific subjects 

https://www.gcca.eu/platform/project/eu-support-implement-nationally-determined-contributions-ndcs-related-green-house-gas
https://www.gcca.eu/platform/project/eu-support-implement-nationally-determined-contributions-ndcs-related-green-house-gas


COUNTRY CONTEXT 
 
The Republic of Maldives is one of the most vulnerable countries to the adverse impacts of 
climate change (GCCA+ vulnerability ranking 0.3511). With over 80 % of the total land area 
less than 1m above mean sea level, it is particularly affected by rising sea levels, and the 
majority of its land area (77%) may be underwater by the end of this century, irrespective of 
the possible halting of climate change. The coral reefs surrounding the Maldives are also at risk 
due to sea warming, threatening its two-sector economy - tourism and fisheries. Maldives' 
vulnerability to climate change is intensified due to its small size and widely spread geographic 
dispersion when regularly exposed to multiple natural hazards such as storms, droughts, heavy 
rains and high waves caused by cyclones in the southern Indian Ocean. 

While the Maldives is not a major emitter of GHG, it is highly impacted by the adverse impacts 
of climate change. As outlined in Maldives' NDCs, energy consumption contributes to about 
1.04 million tonnes of CO2 emissions, which is about 0.003% of global emissions. Nearly 
100% of all electricity produced in the Maldives is diesel-based, and this makes its carbon 
emissions per unit of electricity among the highest in the region. 

Increasing the share of Renewable Energy (RE) in the national energy mix is foreseen in the 
Maldives Energy Policy and Strategy (2016). While there is no national grid, each island has 
independent mini-grids and power plants, which by nature are expensive and provide an 
unreliable power supply. The Government has installed grid-tied diesel-solar hybrid systems 
in several islands. Yet the total amount of PV installed in-country since 2007 only reaches 
about 9MW while currently diesel generators supply 363 MW. Furthermore, it is difficult and 
expensive to transport fuel between islands, especially in inclement weather, increasing the risk 
of fuel spillage. Delays in delivery interrupt the power supply in the islands. Increasing access 
to modern sources of energy would help in mitigating such risks thereby increasing resilience 
to climate change. A reliable flow of energy also impacts women and men differently in the 
Maldives. Women's traditional household activities involve work which is fuel intensive. When 
energy is unreliable, women and girls are usually responsible to collect biomass fuel such as 
wood. A reliable energy supply will not only reduce their traditional household workload, but 
also enhance their quality of life, improve access to information and education (through radio, 
television and internet) and free them up for employment. A higher rate of unemployment 
among women is noted and makes them economically vulnerable. 

OVERALL OBJECTIVE 
 
The Overall Objective is to increase Maldives' resilience to climate change by increasing the 
generation of renewable energy in the energy mix, thereby ensuring energy security while 
reducing the cost of electricity both environmentally and economically. 

SPECIFIC OBJECTIVES 
 
The Specific Objective of the current project is to support the Maldives in the achievement of 
their NDC target related to the reduction of GHG emissions. 
 
 
 
 
  



EXPECTED OUTPUTS & ACTIVITIES  
 
The expected results (ER) are: 

ER1: Photovoltaic systems installed in approximately 15 - 20 islands and effectively producing 
renewable energy with the aim of increasing access to sustainable energy for both women and 
men. 

ER2: Expertise enhanced at local level to operate, and maintain the installed solar-diesel-
battery hybrid power plants, and effective monitoring and reporting ensured. 

ER3: The policy framework on renewable energy effectively supported. 

This programme is relevant for the Agenda 2030. It contributes primarily to the progressive 
achievement of SDG Goal 13 Take urgent action to combat climate change and its impacts, but 
also promotes progress towards Goal 7 Ensure access to affordable, reliable, sustainable and 
modern energy for all and Goal 5 Achieve gender equality and empower all women and girls. 
This does not imply a commitment by the Maldives benefiting from this programme. 

The indicative foreseen activities are listed below, per expected result. 

ER1: 

• Technical assistance to conduct detailed feasibility studies (conducted in a gender 
sensitive manner), identify the islands with diesel power plants for installing PV and 
related works. 

• Installation of PV systems and upgrading of existing old and inefficient diesel systems. 
• Quality control and assurance established in islands. 
• Training programme on operations and management conducted in a gender sensitive 

manner. 

ER2: 

• Capacity building activities (training, on the job support) for local utility company to 
make plans for RE power plants, operate PV hybrid power plants, ensuring a gender 
sensitive focus. 

• Develop an easy-to-use and transparent Energy Management and Monitoring and 
Reporting (MR) System that is accurate, reliable and credible including developing a 
GHG baseline and GHG emissions savings using UNFCCC approved emissions factors. 
This will allow the cost effectiveness and efficiency to be tracked and correctly reported 
into the national climate change systems. 

ER 3: 

• Capacity building to implement the new regulatory framework on new tariff structure and 
investment approval regulation. 

• Assist in the development of awareness programs and materials \ for the utilities, the 
government and other stakeholders including island communities on the regulation and 
application procedures. 

• Prepare reporting formats for utilities where relevant, and annual reporting for 
MEA. Design an electronic information system and registry to handle the process of 
issuing licenses and permits. 



• Capacity building to implement the Roadmap for the low carbon development of the 
energy sector with particular focus on the energy efficiency programme. 

ACHIEVEMENTS 
 
May 2022: the Framework Partnership Agreement with the identified implementing partner is 
under finalisation 

 

GCCA+ Community  https://europa.eu/capacity4dev/gcca-community 
About GCCA+ https://ec.europa.eu/international-partnerships/programmes/global-climate-
change-alliance-plus-gcca_en 

 

https://ec.europa.eu/international-partnerships/programmes/global-climate-change-alliance-plus-gcca_en
https://ec.europa.eu/international-partnerships/programmes/global-climate-change-alliance-plus-gcca_en
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Soutien de l'UE à la mise en œuvre des 
contributions nationales déterminées (NDC) 
liées aux émissions de gaz à effet de serre aux 
Maldives 
DURÉE 2018-01-01 à 2023-01-01 
CRIS DCI-ENV/2018/040-909 
ÉTENDUE GÉOGRAPHIQUE National 
RÉGION Asie 
GROUPE DE PAYS 
PAYS Maldives 
BUDGET TOTAL (in mEUR) 5 
CONTRIBUTION INITIALE DE L’AMCC/AMCC+ (in mEUR) 5 
FORME D’AIDE Project 
MODE DE GESTION Indirect management to international organisations 

DÉLÉGATION DE L’UE Sri Lanka 

DOMAINE PRIORITAIRE AMCC+ 

  Stratégies sectorielles d’adaptation et d’atténuation face au changement climatique 
(AMCC+) 

SECTEURS 

   Énergie 
 
BONNES PRATIQUES1 
• Genre (voir PM) 
• Implication du secteur privé 
• Mise à l’échelle (dans des secteurs, des programmes, au niveau géographique) 

ODDs 
• Gender equality 
• Affordable and clean energy 
• Climate action 

INTERLOCUTEUR PRINCIPAL DU GOUVERNEMENT 
Asian Development Bank 

 
1 Les "bonnes pratiques" sont un système de marquage interne à l'AMCC qui met en évidence la contribution 
des projets à des sujets spécifiques. 

https://www.gcca.eu/platform/fr/project/soutien-de-lue-la-mise-en-oeuvre-des-contributions-nationales-determinees-ndc-liees-aux
https://www.gcca.eu/platform/fr/project/soutien-de-lue-la-mise-en-oeuvre-des-contributions-nationales-determinees-ndc-liees-aux


VUE D’ENSEMBLE ET PROJECTIONS CLIMATIQUES 
 
La République des Maldives est l'un des pays les plus vulnérables aux effets néfastes du 
changement climatique (classement de vulnérabilité 0,3511 de l'AMCC+). Avec plus de 80 % 
de la superficie totale des terres émergées à moins d'un mètre au-dessus du niveau moyen de la 
mer, elle est particulièrement touchée par l'élévation du niveau de la mer, et la majorité de sa 
superficie (77 %) pourrait se retrouver sous l'eau d'ici la fin du siècle, indépendamment de 
l'arrêt éventuel du changement climatique. Les récifs coralliens qui entourent les Maldives sont 
également menacés par le réchauffement de la mer, ce qui met en péril son économie à deux 
secteurs : le tourisme et la pêche. La vulnérabilité des Maldives au changement climatique 
s'intensifie en raison de leur petite taille et de leur dispersion géographique étendue lorsqu'elles 
sont régulièrement exposées à de multiples risques naturels tels que les tempêtes, les 
sécheresses, les fortes pluies et les hautes vagues provoquées par les cyclones dans le sud de 
l'océan Indien. 

Bien que les Maldives ne soient pas un émetteur important de GES, elles sont fortement 
touchées par les effets néfastes du changement climatique. Comme indiqué dans les CDN des 
Maldives, la consommation d'énergie contribue à environ 1,04 million de tonnes d'émissions 
de CO2, soit environ 0,003 % des émissions mondiales. Près de 100 % de l'électricité produite 
aux Maldives est à base de diesel, ce qui fait que les émissions de carbone par unité d'électricité 
sont parmi les plus élevées de la région. 

La politique et la stratégie énergétiques des Maldives (2016) prévoient d'augmenter la part des 
énergies renouvelables dans le bouquet énergétique national. Bien qu'il n'y ait pas de réseau 
national, chaque île dispose de mini-réseaux et de centrales électriques indépendants, qui sont 
par nature coûteux et fournissent une alimentation électrique peu fiable. Le gouvernement a 
installé des systèmes hybrides diesel-solaire reliés au réseau dans plusieurs îles. Pourtant, la 
quantité totale de PV installée dans le pays depuis 2007 n'atteint qu'environ 9MW alors 
qu'actuellement les générateurs diesel fournissent 363 MW. En outre, il est difficile et coûteux 
de transporter du carburant entre les îles, surtout par mauvais temps, ce qui augmente le risque 
de déversement de carburant. Les retards de livraison interrompent l'approvisionnement en 
électricité dans les îles. Un meilleur accès aux sources d'énergie modernes permettrait 
d'atténuer ces risques et d'accroître ainsi la résilience au changement climatique. Un flux 
d'énergie fiable a également un impact différent sur les femmes et les hommes aux Maldives. 
Les activités ménagères traditionnelles des femmes impliquent un travail à forte intensité de 
carburant. Lorsque l'énergie n'est pas fiable, les femmes et les filles sont généralement chargées 
de collecter la biomasse combustible, comme le bois. Un approvisionnement énergétique fiable 
permettra non seulement de réduire leur charge de travail domestique traditionnelle, mais aussi 
d'améliorer leur qualité de vie, d'améliorer l'accès à l'information et à l'éducation (par la radio, 
la télévision et l'internet) et de les libérer pour l'emploi. On constate un taux de chômage plus 
élevé chez les femmes, ce qui les rend économiquement vulnérables. 

CONTEXTE NATIONAL 
 
La vision décrite dans la politique et la stratégie énergétiques des Maldives (2016) comprend 
la fourniture de services énergétiques fiables et durables pour le développement social et 
économique de toute la population des Maldives au coût le plus bas possible. Dans ses NDC 
contribuant à la contribution à l'atténuation dans le cadre de l'accord de Paris, les Maldives 
s'engagent à réduire sans condition 10 % de leurs gaz à effet de serre (GES) en dessous du 
niveau du Business As Usual (BAU) pour l'année 2030. En outre, les Maldives proposent de 



réduire les émissions nationales de GES de 14 % supplémentaires d'ici 2030, sous réserve de 
la disponibilité de l'aide des donateurs. 

Le gouvernement des Maldives a demandé l'aide de l'Union européenne pour réaliser ce NDC. 
Étant donné que la consommation de diesel contribue à environ 80 % des émissions totales de 
GES et que 90 % des émissions dues à la consommation de diesel proviennent de la production 
d'électricité et du secteur des transports, le gouvernement des Maldives a demandé l'aide de la 
Commission européenne pour réaliser ses NDC, par l'installation de panneaux solaires 
photovoltaïques (PV). 

Cette action AMCC+ permettra d'équiper environ 15 à 20 îles de systèmes hybrides PV-diesel 
pour répondre à au moins 30 % de leur demande de pointe pendant la journée, réduisant ainsi 
de manière significative la nécessité de recourir au diesel pour produire de l'électricité dans les 
îles extérieures. 

OBJECTIF GLOBAL 
 
L'objectif général est d'accroître la résilience des Maldives au changement climatique en 
augmentant la production d'énergie renouvelable dans le bouquet énergétique, assurant ainsi la 
sécurité énergétique tout en réduisant le coût de l'électricité tant sur le plan environnemental 
qu'économique. 

OBJECTIFS SPÉCIFIQUES 
 
L'objectif spécifique du projet actuel est de soutenir les Maldives dans la réalisation de leur 
objectif NDC relatif à la réduction des émissions de GES. 

PRODUITS ATTENDUS & ACTIVITÉS 
 
Les résultats attendus sont : 

R1 : Systèmes photovoltaïques installés dans environ 15 à 20 îles et produisant efficacement 
des énergies renouvelables dans le but d'accroître l'accès des femmes et des hommes à une 
énergie durable. 

R2 : Renforcement de l'expertise au niveau local pour l'exploitation et la maintenance des 
centrales électriques hybrides solaire-diesel-batterie installées, et mise en place d'un suivi et 
d'un système de rapports efficaces. 

R3 : Le cadre politique sur les énergies renouvelables est soutenu efficacement. 

Ce programme est pertinent pour l'Agenda 2030. Il contribue principalement à la réalisation 
progressive de l'objectif 13 du SDG Prendre des mesures urgentes pour lutter contre le 
changement climatique et ses effets, mais favorise également les progrès vers l'objectif 7 
Assurer à tous l'accès à une énergie abordable, fiable, durable et moderne et l'objectif 5 Réaliser 
l'égalité des sexes et l'autonomisation de toutes les femmes et les filles. Cela n'implique pas un 
engagement de la part des Maldives bénéficiant de ce programme. 

Les activités indicatives prévues sont énumérées ci-dessous, par résultat attendu. 

R1: 

• Assistance technique pour la réalisation d'études de faisabilité détaillées (menées en 
tenant compte de la dimension de genre), l'identification des îles disposant de centrales 



électriques au diesel pour l'installation de systèmes photovoltaïques et les travaux 
connexes. 

• Installation de systèmes photovoltaïques et mise à niveau des systèmes diesel anciens et 
inefficaces existants. 

• Mise en place d'un contrôle et d'une assurance qualité dans les îles. 
• Programme de formation sur les opérations et la gestion mené de manière à tenir compte 

de la dimension de genre. 

R2 : 

• Activités de renforcement des capacités (formation, soutien sur le lieu de travail) pour les 
entreprises locales de services publics afin de leur permettre de planifier des centrales 
électriques à énergies renouvelables et d'exploiter des centrales électriques hybrides, en 
veillant à ce que les questions d'égalité des sexes soient prises en compte. 

• Développer un système de gestion de l'énergie et de suivi et de rapport (MR) facile à 
utiliser et transparent, qui soit précis, fiable et crédible, y compris l'élaboration d'une base 
de référence pour les GES et les réductions d'émissions de GES en utilisant les facteurs 
d'émission approuvés par la CCNUCC. Cela permettra de suivre la rentabilité et 
l'efficacité et d'en rendre compte correctement dans les systèmes nationaux de lutte contre 
le changement climatique. 

R3 : 

• Renforcement des capacités pour mettre en œuvre le nouveau cadre réglementaire sur la 
nouvelle structure tarifaire et la réglementation relative à l'approbation des 
investissements. 

• Aider à l'élaboration de programmes et de matériels de sensibilisation \ pour les services 
publics, le gouvernement et les autres parties prenantes, y compris les communautés 
insulaires, sur la réglementation et les procédures de demande. 

• Préparer des formats de rapport pour les services publics, le cas échéant, et des rapports 
annuels pour l'Autorité des Maldives pour l'Energie. 

• Concevoir un système d'information et un registre électronique pour gérer le processus de 
délivrance des licences et des permis. 

• Renforcement des capacités pour mettre en œuvre la feuille de route pour le 
développement à faible intensité de carbone du secteur de l'énergie, en mettant l'accent 
sur le programme d'efficacité énergétique. 

RÉSULTATS OBTENUS 
 
Mai 2022: l'Accord de Partenariat avec le partenaire d'implémentation est en cours de 
finalisation. 

 

AMCC+ Community  https://europa.eu/capacity4dev/gcca-community 
À propos du GCCA+ https://ec.europa.eu/international-partnerships/programmes/global-
climate-change-alliance-plus-gcca_en 
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